

Presseabbinder, Unternehmenstext

Seit 1982 entwickelt, managt und finanziert ACCUMULATA State of the Art-Immobilien und -Quartiere mit Landmarkcharakter. Erfolgreich realisiert wurden bislang mehr als EUR 3 Mrd. Investitionsvolumen mit über 600.000 m² Geschoss-fläche. Zu den Projekten der ACCUMULATA zählen in München DIE MACHEREI, das Motorama, das Palais an der Oper und die THERESIE sowie in Berlin das Forum Steglitz. Derzeit verwaltet ACCUMULATA Immobilien im Gesamtwert von über EUR 2,0 Mrd. als Asset- oder Development-Manager. Das Unternehmen steht für außer-gewöhnliche Immobilienlösungen und nachhaltige Zukunftsprodukte. Für Konzepte, die smart, grün und lebenswert sind für die Menschen, die sie nutzen. Für Raum, der ganzheitlich gedacht und zukunftsorientiert gestaltet ist. Und für Quartiere, die als exzellente und langfristige Investments bestehen können. Für Immobilien, die eine Vision erfüllen: **„Shaping urban future“**.

Für weitere Informationen siehe: www.accumulata.de und [LinkedIn](#)

130 Wörter, 968 ZmLz

Unternehmenstext (kurz)

Ganzheitlich gedachter Raum, zukunftsorientiert gestaltet – seit 1982 entwickelt, finanziert und managt die ACCUMULATA Real Estate Group Immobilien nach dieser Vision. Mit mehr als EUR 3 Mrd. realisiertem Investitionsvolumen und über 600.000 m² Geschossfläche gehören in München DIE MACHEREI, das Motorama, das Palais an der Oper und die THERESIE und in Berlin das Forum Steglitz zu den Projekten. Als Asset- oder Development-Manager betreibt das Unternehmen Immobilien im Gesamtwert von über EUR 2,0 Mrd. Das Produkt: Außergewöhnliche und nachhaltige Immobilienlösungen – smart, grün und lebenswert. Quartiere, die als exzellente und langfristige Investments bestehen. Immobilien, die eine Vision erfüllen: **„Shaping urban future“**.

98 Wörter, 731 ZmLz

Company profile

ACCUMULATA has been developing and financing real estate projects since 1982. The Munich-based company plans, builds and manages state-of-the-art properties for commercial and / or residential use. To date, an investment volume of more than EUR 3 billion has been realized with over 600,000 m² of floor space. The ACCUMULATA projects in Munich include DIE MACHEREI, the Medienfabrik, the PALAIS AN DER OPER and the AM SÜDPARK district with the SÜDWINK, as well as the FORUM STEGLITZ in Berlin. ACCUMULATA currently manages properties with a total value of over EUR 2.0 billion as an asset or development manager. The company stands for exceptional real estate solutions and sustainable future products. For concepts that are smart, green and liveable for the people who use them. For space that is holistically conceived and designed with the future in mind. And for neighbourhoods that can stand the test of time as excellent, long-term investments. For properties that fulfil a vision: "**Shaping urban future**".

For more information see: www.accumulata.de and [LinkedIn](#)

160 words, 1.012 characters with spaces

Company profile (short version)

Holistically conceived space, designed with the future in mind - the ACCUMULATA Real Estate Group has been developing, financing and managing real estate according to this vision since 1982. With more than EUR 3 billion in realised investment volume and over 600,000 m² of floor space, its projects include DIE MACHEREI, Motorama, Palais an der Oper and THERESIE in Munich and Forum Steglitz in Berlin. As an asset or development manager, the company operates properties with a total value of more than EUR 2.0 billion. The product: exceptional and sustainable real estate solutions - smart, green and liveable. Neighbourhoods that are excellent long-term investments. Properties that fulfil a vision: "**Shaping urban future**".

112 words, 725 characters with spaces